

Mercedes-Benz-Werk Sindelfingen bietet zusätzliche

Führungen

Das Mercedes-Benz-Werk Sindelfingen hat im Jubiläumsjahr des Automobils 1250 zusätzliche Plätze für externe Besucher bei Werksführungen geschaffen. Die Sonderführungen starten ab sofort montags, mittwochs und donnerstags um 15.45 Uhr sowie dienstags um 9.20 Uhr vom Kundencenter.

Die Entdeckungsreise durch das Werk Sindelfingen dauert ungefähr zwei Stunden. Danach kann im Kundencenter zum Beispiel die aktuelle Sonderausstellung zum Zeitwandel des Automobils zwischen 1886 und heute besucht werden. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Mercedes-Benz-Werk Sindelfingen.